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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AOS GASTOS COM O CONSUMO DE ENERGIA 
ELÉTRICA PELA MUNICIPALIDADE 
 
 
 

Para o bom desempenho do papel fiscalizador da 
Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os 
assuntos que são de interesse comum da sociedade assisense. 

 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, informe a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

 
a)-  Quanto a Municipalidade gasta com o 

consumo de energia elétrica, mensalmente, 
nos prédios públicos? 
 

b)- Qual o valor pago pelo consumo de energia 
elétrica, mensalmente, de cada imóvel, tanto 
próprio quanto alugado pelo Poder Executivo, 
que sirva à Municipalidade? 
 

SALA DAS SESSÕES, em 27 de abril de 2009. 

 
 
 
 
JOSÉ FERNANDES 

        Vereador – PT 
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